



「自主・自律・連帯」

～師走です～

明洋中学校 学校だより

令和5年 12月号

時のたつのは早いもので、もう12月（師走）を迎えました。師走の声を聞くと、なんとなくあたたかさを感じます。地域の皆さま方におかれましては、お変わりございませんか。また平素は本校教育の充実に変わらぬご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

この秋から行った行事について、その一部を紹介させていただきます。

◇秋の遠足を行いました（1・2年生）

10月31日（火）、快晴のもと1・2年生の遠足を行いました。1年生は天神崎、2年生は白浜へ行きました。1年生は、はじめに天神崎の風景画をスケッチし、その後レクリエーションや自由行動で楽しみました。帰りには、海岸をきちんと掃除をして帰校しました。

2年生は、南方熊楠記念館と近大水族館を見学し、その後白良浜まで歩き、レクリエーションと自由行動で楽しみました。1・2年生ともに、とても楽しい遠足になりました。



◇県新人戦が行われました

先月号でお知らせした各クラブが、県大会に出場し、健闘しました。主な試合結果は、次の通りです。

- 体操部女子 団体 優勝
- 個人総合 優勝 鳥山瑠海
- 体操部男子 団体 2位
- 個人総合 2位 紺岡博吾
- 柔道部女子 52kg以下級 2位 中田 奏

◇田辺西牟婁 郡市音楽祭（1年生）

4年ぶりに郡市音楽祭に1年生が出場し、素晴らしい歌声を響かせてくれました。1年生はこのために、音楽の授業を中心に取り組んできました。1年生では難しい、「混声三部合唱」に挑戦し、みごとに歌いきりました。



◇第26回プロムナードコンサート（吹奏楽部）

11月19日（日）、紀南文化会館大ホールにおいて、第26回プロムナードコンサートを行いました。当日は保護者や地域の方々など大勢の皆さんにお越しいただき、コンサートを行うことができました。本当にいつも応援していただき、ありがとうございました。



中部公民館だより

令和5年 12月号

発行：田辺市中部公民館

田辺市中部公民館事務局

〒646-0036

田辺市上屋敷一丁目2番1号（田辺第一小学校内）

館長 玉井 克昌 主事 津村 柊介

TEL 22-0009 FAX 34-2914



田辺第一小学校・中部公民館共催

第14回 大人も子どもも地域作品展を開催しました！

11月4日・5日の両日、田辺第一小学校・中部公民館共催による「第14回大人も子どもも地域作品展」を田辺第一小学校及び中部公民館で開催しました。両日ともに晴天に恵まれ、大勢の皆さんの来場によって、広い会場に並んだ多様な作品の数々とともに、大変賑わいのある交流の場となりました。

今回も中部公民館地域の皆さんの文化活動による日ごろの成果作品、田辺第一小学校全児童と、明洋・高雄・東陽中学校の3校の生徒代表による学習成果作品が出展されました。

また、見て楽しむ作品だけでなく、木製パズルといった、実際に触って遊ぶことのできる作品もたくさん出展していただき、大人も子どもも楽しんでいました。

来場された皆さんの中には、会場で久々に顔を合わせ、再会を懐かしんだりする方もおられ、素晴らしい交流の場となりました。ご出展、ご来場いただいた皆さん、そして作品展の運営にご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。





2023年 冬のおはなし会



もうすぐ冬休み！終業式の後に一緒にお話を楽しみましょう！
 おはなし、絵本の読み聞かせ、パネルシアターと今回も楽しい
 時間がいっぱい！！
 みんな、お友達もさそって来てね！！

お知らせ

- ・と き 12月22日（金）午後2時30分から（1時間程度）
- ・と ころ 中部公民館大集会室（田辺第一小学校学校内）
- ・主 催 中部公民館読み聞かせサークル リープル
- ・お問合せ 中部公民館 電話 22-0009



昭和幼稚園 避難訓練を見学させていただきました

11月2日（木）、昭和幼稚園の地震避難訓練の様子を見学させていただきました。当日は、11月にしては気温が高く、ポカポカ陽気のなか避難訓練が行われました。園児たちは、地震発生の放送が鳴ったあと運動場に整列し、避難先の愛宕山までの急な坂道や階段を、先生や地域の人たちの指示に従いながら頑張って登っていました。

避難訓練では、八幡町内会の役員の方々、園児の安全確保のため、先生方と協力して園児の避難訓練のお手伝いを行っていただきました。町内会の役員の方々によって日頃から、愛宕山までの避難路や避難場所となる頂上の管理や整備がなされていて、いざというときには、園児はもちろん、地域の皆さんが安心して避難できるようになっています。

八幡町内会長の垣城さんは、園児たちに「愛宕山は津波が来ても安心な場所だから覚えておいてね。帰ったらお父さんとお母さんに避難訓練をしたことを話してね。」と話していただきました。

実際に地震や津波などの災害が起こった時には、災害に対する備えや地域や人とのつながりがとても重要になってきます。日頃から、防災訓練への参加や避難路の確認をし、地域の人とつながりを持っておくことの重要性を改めて感じることでできた訓練でした。

取材にご協力いただいた昭和幼稚園の先生方、八幡町内会の皆さま、ありがとうございました。



これであなたも

スマホマスター!!

公民館のスマホ講座で
楽しくスマホを
学びましょう

地域の方を講師にお招きし、スマホ講座を開講します。
 少人数の講座でゆっくり学べますので、お気軽にご予約ください！
 ※講座中にご自身のスマホで通信をした場合の通信料は自己負担となります。

LINE基本編

12月15日（金）10時～^{1時間程度}
 場所：中部公民館 ロビー
 ●画面操作の基本
 ●友達登録の方法
 ●メッセージの送り方…など

LINE応用編

12月15日（金）13時～^{1時間程度}
 場所：中部公民館 大集会室
 ●グループトークの作り方
 ●メッセージの取り消し方
 ●プロフィールの設定 …など

以下は各講座共通です。

定 員：6人
 申込期間：12月1日～12月12日

申込み
 中部公民館
 (TEL: 22-0009)



グラウンド

ゴルフ大会

開催します!

日時：12月9日（土）午前9時スタート!

場所：田辺第一小学校 運動場

申込み：当日、会場にて受け付けます。

参加費：無料

※雨天の場合は中止します。お問合せは中部公民館（22-0009）までお願いします。



明るい笑顔いっぱい運動 あいさつ・声かけ運動定期運動日程



12/1（金）、1/9（火）

時間：午前7時30分～8時 場所：田辺第一小学校 正門及び裏門前ほか